

Un petit bois pas si vieux...

A l'entrée du site, un petit bois porte des arbres déjà grands. Un étroit sentier moussu s'y aventure, le temps de dévoiler quelques espèces intéressantes : sureau, frêne élevé, aubépine, peuplier, érables champêtre et négundo... Américain, ce dernier a débarqué ici, sans doute lors d'une crue de l'Arnon qui lui permit de déposer ses graines.



© Elisabeth Trotignon

Malgré ses arbres de haute taille, ce bois n'a pourtant pas plus de... 25 ans ! Il succède à une ancienne peupleraie, laquelle fut plantée au tout début des années 1960 (sur une pâture) puis coupée moins de 30 ans plus tard. Aujourd'hui, les arbres ont poussé librement et spontanément, sur un sol calcaire, plutôt riche en azote (d'où la présence du sureau, par exemple). La nature va vite...